

MADRIGALLEGO DE ORO -2017
AL MÉRITO EN EL EJERCICIO DE LA MEDICINA

D. ALBERTO BERGUER SÁNDEZ

Pertenece a una destacada saga familiar de Médicos, nacidos en A Coruña.

Alcanzó la licenciatura en Medicina y Cirugía por la Universidad compostelana. Posteriormente se especializó en Estomatología, Cirugía Plástica, Cirugía Oral y Maxilofacial en Madrid. Alcanzó el Doctorado con sobresaliente “cum laude” en la Universidad Complutense, donde ejerció la docencia.

Ha sido Jefe del Servicio de Cirugía Oral y Maxilofacial en los Hospitales de la Cruz Roja, de Getafe y en el Clínico de Madrid y además fue Director del Programa Nacional de Salud Buco-Dental de la Cruz Roja Española.

Desarrolló importantes proyectos como investigador. Dirigió varias tesis doctorales y ha publicado numerosos trabajos científicos.

Ha sido Presidente de la Sociedad Científica de Cirugía Oral y Maxilofacial y representante ante la Unión Europea de dicha especialidad. También ha sido Presidente del Consejo General de Médicos de España.

Recibió importantes distinciones en el ámbito de la Medicina. A pesar de su intensa actividad profesional, colaboró activamente en la implantación de la Asociación de Médicos Gallegos en Madrid (ASOMEGA) de la que fue Vicepresidente.